

Los populares reclaman responsabilidad para cubrir un servicio esencial

## **El PP denuncia la dejación de funciones de UPL que llena de basura las calles y aceras del municipio sin ninguna perspectiva de solución**

- La portavoz popular, Noelia Álvarez, denuncia el conformismo de la UPL que mientras espera que los problemas se solucionen por arte de magia toneladas de residuos se acumulan desde hace semanas. “La escasez de personal no es una excusa para un equipo de gobierno que debe de tener un plan b para hacer frente a todas las contingencias”, precisó.
- Noelia Álvarez destaca que achacar la situación actual a la no aprobación de la tasa de Gersul, que este año no tienen que pagar los ciudadanos, es una interpretación muy retorcida de la realidad porque ambos aspectos no tienen nada que ver y más cuándo la UPL no ha sido capaz de convocar la oferta de empleo público con la que se paliarían muchos de los problemas de personal. “Quien gobierna debe de ser la solución y nunca el problema para los ciudadanos”, advierte.

**15 de abril de 2024.-** El Partido Popular de San Andrés del Rabanedo ha denunciado la dejación de funciones por parte del equipo de gobierno de la UPL, tanto de la alcaldesa Ana María Fernández Caurel como del concejal de Medio Ambiente, Alejandro Calvo Corrales, que ha provocado que el municipio esté lleno de basura con montañas de residuos por todas las calles, provocando multitud de quejas vecinales a las que se hace caso omiso. La situación ha provocado un aluvión de llamadas que desborda el Servicio de Atención al Ciudadano. La situación afecta a todos los núcleos urbanos y barrios así como al polígono industrial de Trobajo del Camino.

Ante esta situación, la portavoz popular, Noelia Álvarez reclama a la UPL responsabilidad para cubrir un servicio esencial. “Gobernar no es pasear, gobernar es cumplir con la responsabilidad para la que te han elegido los ciudadanos y gestionar con eficiencia y eficacia los servicios básicos, entre los que se encuentra la recogida de residuos”, explicó la edil del PP que destacó que nunca antes ha habido toneladas de basura acumuladas en las calles y aceras. “Cuándo gobernó el PP tuvimos muchas dificultades, un agujero de 78 millones de euros de deuda y ni un céntimo para gastar pero los ciudadanos nunca vieron la imagen dantesca que tenemos hoy por nuestras calles porque la UPL no sabe ni gestionar ni organizar”, recriminó Noelia Álvarez.

Noelia Álvarez ha querido aclarar que nada tiene que ver la recogida de residuos, de competencia exclusivamente municipal, con la tasa de Gersul que no se aprobó el pasado mes de diciembre y que supone que los ciudadanos no tengan que pagar este año una



nueva tasa más al correr con este gasto el Ayuntamiento. “La UPL está utilizando esta excusa para confundir a los ciudadanos y desviar la atención sobre su nefasta gestión e incluso pretender que la responsabilidad sea de los partidos de la oposición, algo inaudito”, remarcó.

Otro de los pretextos manidos de UPL cuándo surgen problemas es la falta de personal pese a que en todas las comisiones informativas los populares han puesto encima de la mesa la necesidad imperiosa de convocar la oferta de empleo público pero, hasta la fecha, la UPL no ha hecho nada. “Esa es la gestión de los leonesistas, nada de nada”, replicó al tiempo que lamentó la situación a la que está abocada el tercer municipio de la provincia.

Noelia Álvarez aludió a la explicación dada por el equipo de gobierno de la UPL para llegar a esta situación que pasa porque sólo hay un conductor disponible, lo que hace que sea imposible llegar a todas las calles del municipio para la recogida de los contenedores verdes, los envases y el papel.”Una situación que denota el conformismo de la UPL en lugar de buscar soluciones y organizar el servicio para que no se llegue a la situación actual”, criticó Noelia Álvarez que calificó de “desolador e incierto el futuro al que nos está abocando la UPL”.